



Inés Morales Fallas

Sede Administrativa

"Agradecemos a Inecita por 38 años de servicio entregando el corazón a nuestra benemérita y quien inicia ahora una nueva etapa por su jubilación. Una cruzrojista que ha sido ejemplo de humanidad, carisma y preocupación genuina a lo largo de su trayectoria por ayudar a quienes más lo necesitan. Le deseamos lo mejor".

Atentamente: Compañeros (as) Sede.









Henry Valverde Martínez y Wagner Hernández Fernández

Comité Auxiliar en Cartago

"Quiero agradecer a la Cruz roja en general y principalmente a los señores Henry y Wagner por la atención recibida de su parte, mi hija nació en mi casa y gracias a la atención inmediata recibida de parte de ellos hoy mi bebé esta con vida, estuvo muy delicada por ser tan prematura, pero ha ido evolucionando bastante bien, y se que ella sobrevivió gracias a Dios y a la atención inmediata de ustedes que para mi familia y para mi son unos ángeles que Dios envío para salvar la vida de mi pequeña. Les vamos a estar eternamente agradecidos. Por otra parte mi mensaje también se los hago llegar para seguirles motivando tanto a ellos como a los demás compañeros para que sigan adelante con esta labor tan importante que realizan, por medio de ustedes muchas vidas son salvadas. Don Henry y Don Wagner mil gracias de todo corazón por salvar la vida de mi bebé, y por ese amor y esa entrega que se nota tienen para esta labor tan importante. Dios les bendiga".

Atentamente: Sra. Pamela Montero.









Jean Gregory Campos Martínez y Angelo Sánchez Castro

Comité Auxiliar en Heredia

"En forma de agradecimiento quisiera expresar la atención tan humanitaria e increíble que recibió mi abuelito de 93 años el día de hoy gracias a los funcionarios Jean Gregory Campos y Angelo Sanchez de la unidad del Comité de Heredia Centro. La velocidad en su respuesta, trato personal hacia mi abuelo y a mi persona, fue algo espectacular que no tengo como expresarlo, Dios los bendiga tanto a ustedes como todo el personal que trabaja para la Cruz Roja."

Atentamente: Sr. Diego Chavarría.









Comités Auxiliares en Poás, Turrúcares, Palmares, Atenas y Alajuela

"Un profundo agradecimiento al personal de la región de Alajuela por su disposición y trato humano para con el paciente, realmente tener esa calidez en tiempos de vulnerabilidad es parte del proceso de sanación. Aprovecho para extender el agradecimiento al señor Andrés Chaves, administrador Regional, por todo el apoyo durante el proceso de coordinación y su gran empatía en todo el proceso de atención".

Atentamente: Sr. Sergio Zuñiga y Sra. Elieth Moraga.









Christopher Hoe Venegas y Davis Bejarano Mesén

Comité Auxiliar en Cartago

"Quiero destacar el profesionalismo de los dos cruzrojistas. Al Sr. Christopher, que oportunidad nos dio Dios al ponerlo en la vida de nosotros, hizo una evaluación perfecta que logró acertar una impresión diagnóstica que concluyó el médico en el Hospital Max Peralta. Quiero resaltar el manejo tan perfecto que brindó ver su seguridad de hacer las cosas, como le hablaba a mi madre para poder tranquilizarla y posterior la ayuda emocional a mi familia, fue tan profesional que nos explicó sobre la unidad básica, porque la mayoría de veces han llegado a ver a mi madre en una unidad avanzada, pero él nos quitó el temor y nos hizo ver que con este recurso también se puede resolver en el lugar. Ver cómo valoró, no se le despegó ni un segundo, siempre estuvo presente el corazón de héroe para salvar la vida de mi madre, ver la constante valoración, lo ágiles que son para tomar signos vitales de camino, ver el profesionalismo durante la entrega de mi madre en el hospital, el médico le preguntaba a él sobre el caso y él ya sabía qué responder, me dejó impresionado ver que a pesar de la hora siempre se mantuvieron alerta. De parte de mi madre y de todo mi familia damos las gracias a Hoe y al conductor que ayudó a llevar al hospital a mi madre, ella llegó con vida y esta recuperándose rápidamente en casa. Gracias Héroes anónimos, gracias voluntarios por dejar a sus familias y poder salvar a otras como la mía".

Atentamente: Lic. Carlos Solano.









Wilberth Araya Chinchilla

Gestor de Salud Ocupacional, Sede Administrativa.

"La visita que realizó el señor Wilberth a nuestro comité fue de mucho provecho, con excelente recomendaciones, cabe destacar que el señor Wilberth cómo todo un profesional nos dio recomendaciones para mejoras en el comité es una persona que sabe escuchar de las necesidades que tenemos gracias por atender mi solicitud esperando que la administración atienda las recomendaciones para mejoras en el comité y el personal este con mejores condiciones laborales muchas gracias ".











Katherine Castro Murillo y Sergio Mora Sánchez

Dirección Nacional de Movilización de Recursos

"Agradecerles por una formación muy completa y profesional, desde el primer día sobrepasó mis expectativas y quedo muy satisfecho, es un curso duro, pero vale la pena y lo recomiendo a 100%, totalmente anuente a cualquier actividad de la Cruz Roja. Sobre el instructor, creo que tiene mucho carisma, una experiencia bárbara, humildad y un dominio del tema excelente, tenía mucho tiempo de no disfrutar un curso tanto como disfruté de este y créame que siempre me la paso metido en cursos, sumamente complacido y quedo con ganas de aprender más y más sobre primeros auxilios y atención de emergencias, el curso es duro y denso para los que no somos del área de salud, pero el profe colabora enormemente para hacerlo llevadero, entendible, amigable y accesible, un formador de primer orden.

Atentamente: Sr. Fernando León, COTEPECOS.









Geiner Retana Hurtado y Marcela Chacón

Comité Auxiliar en León XIII

"Agradecida por la maravillosa atención de hoy a mi familiar, además de recalcar la gran humanidad que tiene su desempeño, la rapidez y eficiencia para el manejo oportuno ya que él sufrió un infarto y ustedes hicieron que él llegara a tiempo al hospital y ya él se encuentra bien por la pronta atención; no hay palabras que puedan decir lo agradecidos que estamos por su gran trabajo, admirable y digno de respeto, gracias por su entrega. Felicidades por su gran personal".

Atentamente: Sra. Elizabeth Aguilar.









Inés Morales Fallas

Sede Administrativa

"Me uno al reconocimiento a Doña Inesita, que señora más especial, siempre atenta, amable, alegre, calidad humana, un ser irremplazable, de parte de esta administración y todo el personal de 1-17, les deseamos lo mejor y la vamos a extrañar por la Sede Administrativa y que su casa Escazú siempre será recibida con agrado".

Atentamente: Kimberly Sibaja, Comité Auxiliar en Escazú.









Inés Morales Fallas, Jorge Cerdas Solano, Jean Carlo Chavarría Robles

Sede Administrativa

"Quisiera agradecer y felicitar por el buen trato, amabilidad, efectividad y buen servicio al cliente que siempre brindan cuando necesito de sus servicios los colaboradores: Doña Inés Morales Fallas de Recursos Humanos, siempre amable y servicial. Don Jorge Cerdas Solano del departamento contable financiero, siempre atento a ayudar sin importar el día ni la hora. Señor Jean Carlo Chavarría Robles, del departamento de tecnologías de la información, nunca lo he visto en persona, pero siempre él con su trato amable y sobre todo su pronta respuesta y asesoría.

Muchas gracias por tratarnos de esa manera sigan adelante con su excelente trabajo".

Atentamente: Sr. Jorge Matamoros









Inés Morales Fallas, Elieth Moraga Blanco, Deborah Rojas Rodríguez

Sede Administrativa

"Por su amor, cariño y compromiso para ayudar en lo que sea necesario para que las actividades siempre resulten de lo mejor, llenas de cariño y de detalles hermosos que hacen la diferencia, en este caso fueron importantísimas. Muchas gracias por esa paciencia infinita y por estar en todo momento anuente a colaborarnos y guiar a los compañeros en el proceso, verdaderamente fue de inmenso valor para todos sentir ese respaldo. Hacemos un gran equipo".

Atentamente: Sr. Gina Salazar.









Richard Barquero Fonseca y Luis Castro Cordero

Sede Administrativa

"Quisiera extender un agradecimiento a la Oficina de Traslados Programados particularmente al señor Richard por su apoyo en la coordinación durante mis visitas de terapia a CENARE, además el trato humano recibido por el señor Luis Castro; quien a través de sus anécdotas, conversación amena y cuido durante el traslado hicieron que el cansancio y el trajín del proceso haya sido muy llevadero, definitivamente existen ángeles en la tierra y ustedes son un par de ángeles que aparecieron en un momento muy necesario. En oportunidades este tipo de apoyos no solo se tratan de un traslado, van más allá, se trata de la tranquilidad en muchos sentidos, de sentirse valorados y escuchados, se trata de saber que le importamos a otras personas a pesar de nuestra edad. Durante mis traslados realmente sentí mucho apoyo y podría dejar de expresarlo. Gracias infinitas de mi parte y del de toda mi familia".

Atentamente: Doris Blanco.









Diego Barboza Tijerino

Comité Auxiliar en Golfito

"A mi me atropelló un vehículo y caí en una cuneta, me atendió un conductor de nombre Diego, me atendió de forma muy amable, en medio de mi dolor y angustia por lo sucedido, él me trató de manera linda, siempre le estaré agradecida".

Atentamente: Patricia Aragón.









Greivin Fernández Arrieta

Comité Auxiliar en Curridabat

"Buen día por este medio queremos extender nuestro mayor agradecimiento al joven Greivin Fernández Arrieta Cruz Rojita que atendió en llamado del 9-1-1 para la atención de mi abuela. El joven Greivin demostró ser una persona comprometida, respetuosa y con una calidad humana digna de aplaudir y de mencionar, siendo que a mi abuela la han atendido en innumerables ocasiones y hasta ahora hemos conocido lo que es realmente el deseo de servir. Como dijo Sor Maria Teresa de Calcuta -quien no vive para servir, no sirve para vivir- y este joven es el vivo ejemplo de lo que la frase anterior significa. Nuevamente y sin más, agradeciendo nuevamente al Joven por su servicio me despido".

Atentamente: Ana Carolina Granados.









Todo el personal cruzrojista

Atención de la emergencia por inundaciones en Aserrí, San Juan de Dios y San Rafael Abajo.

"Deseo reconocer a todo el personal permanente y voluntario tanto operativo como administrativo que laboró durante la emergencia que se suscitó durante el fin de semana del 16 al 18 de setiembre 2022. Reconocemos a los miembros que componen el equipo de trabajo que estuvo presente con dedicación y profesionalismo, a los Comités Auxiliares que se activaron de inmediato a impartir las instrucciones pertinentes para proteger la vida de las personas en medio de las inundaciones que se presentaron en las comunidades de Aserri, San Juan de Dios y San Rafael Abajo. El impacto que causo el trabajo que realizaron durante estos días ayudó a aliviar el sufrimiento de muchas familias en medio de una situación de mucho dolor y complejidad. Agradecemos el apoyo y compañerismo, es un honor contar con cada uno de ustedes."

Atentamente: Jessica Solano, Administradora Comité Auxiliar en San Juan de Dios.







Nos unimos al reconocimiento de la excepcional labor de la compañera cruzrojista:



Isel Madrigal Agüero

Comité Auxiliar en Guápiles

"Agradecer y felicitar a Isel, es una excelente persona, siempre la atención que brinda es maravillosa, tiene una actitud de servicio y atención humanas. Nos ha llevado por mucho tiempo a citas de mi esposo y la ayuda que nos brinda desde que llega por nosotros hasta que regresamos a nuestro hogar es admirable, estamos muy agradecidos con ella, mi esposo sufre de una condición de salud delicada que hace que la atención sea más compleja, pero ella con su paciencia siempre sabe manejar esas situaciones y hacernos sentir bien".



Atentamente: Sra. Ana Rojas.







Andrés Ricardo Fernández Castillo

Comité Auxiliar en León XIII

"Está muy agradecida con el personal, llegaron con prontitud y atendieron a la paciente de una forma excelente, agradece al personal por la atención".

Atentamente: Sra. Yuri Valenciano.









Kevin Aragón Mena y Maribel Rodríguez Quesada Sector 3 Heredia

"Agradecida porque atendieron de forma muy eficiente al paciente y la ayuda fue muy rápida. Está muy agradecida y contenta con el servicio".

Atentamente: Sra. Jessica Céspedes.









Marvin Arias Masís y Daril González Artavia

Comité Auxiliar en Tres Ríos

"Felicitar a los cruzrojistas porque han sido los mejores que nos han atendido, tienen gran empatía, son serviciales y excelentes. Estamos muy agradecidos por la atención".

Atentamente: Sra. Johanna Masís.









Jean Carlo Solís Alfaro

Comité Auxiliar en Turrúcares

"Mil gracias por su buena atención, la cual recibí cuando me puse mal. Los felicito y les deseo siempre todo lo mejor".

Atentamente: Sra. Elizabeth Aguilar.



